



Jeanette Dölling (Celsion) und Kerstin Stadler (Bärenherz)

28.09.2022 00:00 CEST

## Celsion Brandschutzsysteme GmbH spendet Bärenherz 1.000 Euro

Die Celsion Brandschutzsysteme GmbH wurde 2001 in Pfungstadt gegründet und hat heute ihren Hauptsitz in Dresden und Niederlassungen in Bautzen, seit 2011 auch eine in Leipzig.

Das Unternehmen gehört zu führenden Herstellern im Brandschutzbereich, versteht sich aber auch als kundenbezogener Dienstleister. Das korrespondiert sehr gut mit dem Anliegen des Unternehmens, sich über wirtschaftliches Engagement hier in Sachsen, auch sozial einzubringen. Jedes Jahr wird von Celion ein soziales Projekt mit einer Spende unterstützt.

2022 fiel die Wahl der Geschäftsleitung und der Mitarbeitenden auf das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig und so übergab Frau Jeanette Dölling am 27. September an Kerstin Stadler vom Förderverein des Kinderhospizes 1.000 Euro.

Für diese so wichtige Unterstützung unserer Arbeit sagen wir ganz herzlich vielen Dank.

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.  
Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)